

12月に入り、朝夕の空気によく冬の気配が感じられるようになりました。それでも日中はぽかぽかとした日差しに包まれ、さすがは沖縄の冬—半袖姿の生徒もまだ見かけます。行事に勉強にと、あつという間に過ぎた2025。一人ひとりがそれぞれの場面で成長した姿を見せてくれました。今年のがんばりを振り返りながら、来年も笑顔いっぱいに新しいスタートを切りましょう。



## 芸術の秋～未来へと開く扉～教頭 仲尾次 尚子より

秋の訪れとともに、校内では「**芸術の秋**」を彩る行事が続いている。芸術鑑賞やE1グランプリなど、感性と知性を磨く機会が多く、生徒一人ひとりの可能性を照らしています。

自分の幼き日の記憶をたどれば、秋の夜長に夢中で本を読み、空想の世界へ没頭したことが思い起こされます。静かな時間が、想像力を育み、未来への扉を開いてくれました。

今、**全学年で取り組む朝読書**は、その延長線上にあります。知識や感性をはぐくむだけでなく、心を落ち着け、一日のリズムを整える大切な習慣にも繋がっています。このように芸術の秋に触ることは、日常に彩りを与え、学びをより深くする力を育みます。

今年も残り3週間。「光陰矢の如し」ですが、学校生活を振り返れば、生徒の皆さんが積み重ねてきた努力が確かな力となっています。生徒の皆さん、師走の最終日まで読書や芸術に親しみながら、心豊かに締めくくってほしいと願います。皆さんの日々の挑戦は、未来を照らす光となり、次の季節へと続いていきます。



## The E1 Grand Prix 2025

The E1 Grand Prix, an English speech contest, was held on December 18th. Representatives from each grade delivered their original speeches with confidence, filling the hall with both tension and warm applause. The speeches covered a wide range of themes such as "Dreams," "Friendship," and "Global understanding".

Contestants were evaluated not only on pronunciation and fluency but also on how well they conveyed their personal ideas. After careful judging, Riri Nakazato (3rd year), Sakurako Higa and Reina Oshiro (2nd year), and Mariano Marqueila Larendriz (1st year) won the Grand Prizes. "The practice was tough, but I discovered the joy of expressing my feelings through words," one of the winners said with a smile. The E1 Grand Prix served as a valuable opportunity for students to develop both their English skills and their ability to express themselves confidently.



## 芸能鑑賞会～笑いと感動のステージ！～

12月10日(水)の午後、第一体育館にて芸能鑑賞会が行われました。

今年の鑑賞会は、西平さんの企画による、沖縄出身の落語家として、女性初の二ツ目に昇進された金原亭杏寿さんの古典落語『牛ほめ』(うしほめ)と劇団のミュージカルの2本立てでした。杏寿さんの落語では、たくさんの笑いがあり、中3生の三ツ橋光香(みつはし みか)さんの麺食い講座もあり、会場を沸かせました。また、ミュージカルでは、迫力のある演技や歌の披露があり、終始圧倒されました。やはり、落語もミュージカルも、生(なま)で見ると、全然、違いますよね、、。



## みんなで選んだ新リーダー野原君、生徒会長に！

12月4日、生徒会長選挙が行われました。立候補した4人がそれぞれ「みんなが楽しく通える学校」「行事をもっと楽しく」など個性を活かした公約を掲げ、体育館に集まった生徒たちは真剣に耳を傾けました。投票の結果、2年の野原誠人(のはらまこと)さんが新しい会長に選ばされました。新しい生徒会長に選出された野原君からの意気込みを紹介します。



この度生徒会長になりました野原誠人です。

僕はこれからもっとみんなが学校を好きになれるような取り組みをしていきたいです。例えば、生徒と先生方とのつながりが深まるように参加型のイベントを増やしたり、意見箱を設置して皆さんの意見を学校運営に取り入れられるようにしたりしたいです。また、二代目の校長としてみんなが笑顔で過ごせるように頑張ります。まだまだ至らないところは多いですがみんなが過ごしやすい学校にできるよう尽力するので応援よろしくお願ひします。

